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ABERTURA 

Aos vinte e seis dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e quatro, nesta Vila de 

Redondo, no edifício dos Paços do Concelho e sala de sessões, realizou-se a reunião ordinária 

da Câmara Municipal de Redondo, sob a Presidência do Senhor David Manuel Fialho Galego 

(Uma Nova Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), na qualidade de Presidente, estando 

presentes os Vereadores Maria Inácia Pulido Cachopas (MICRE), Pedro Rui Palmeiro Roma (Uma 

Nova Atitude - Coligação PPD/PSD-CDS-PP), Carla Cristina Ferreira Figueiras (Uma Nova Atitude - 

Coligação PPD/PSD-CDS-PP) e David Manuel Palma Grave (CDU). 

Sendo a hora designada para o início dos trabalhos e verificando-se haver quórum para 

funcionamento do executivo, tendo os membros presentes ocupado os seus lugares, o Senhor 

Presidente declarou aberta a reunião. 

 

ANTES DA ORDEM DO DIA 

O Senhor Presidente da Câmara informou que a ata nº 03/2024, referente à reunião de 

31/01/2024 e a ata nº 4/2024, referente à reunião de 14/02/2024, serão submetidas a 

aprovação na próxima reunião. 

 

O Senhor Presidente da Câmara começou por informar que já foi recebida por parte da 

Segurança Social a aprovação do projeto Radar Social, um projeto que se vai desenvolver 

durante 27 meses, vai fazer um levantamento e uma georreferenciação de todas as situações 

que importam otimizar, no território, em termos de recursos de apoios sociais e também criar 

dinâmicas de parcerias com as restantes entidades. Trata-se de um trabalho que irá para o 

terreno brevemente, foi aprovado um valor de 168.000,00€ para o Concelho de Redondo, verba 

destinada, praticamente toda, para a contratação de dois técnicos superiores. 

Informou que a Segurança Social, informalmente, já deu indicação de que o CLDS-5G deverá 

estar para breve e o Município de Redondo irá receber convite para participar no projeto. 

Referiu que a Câmara Municipal de Borba enviou um convite para uma candidatura à Capital 

Portuguesa do Vinho 2025, Borba já tinha feito essa candidatura há algum tempo e não foi 

bem-sucedida e agora, na sequência do trabalho conjunto que se tem estado a desenvolver, 
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nos projetos ligados à Serra D’Ossa, entendeu a Câmara Municipal de Borba envolver os 

municípios parceiros, Redondo, Estremoz, Alandroal e Vila Viçosa, para se apresentar uma 

candidatura conjunta, esperando que haja decisões para finais de abril, principio de maio. 

Ainda relativamente a candidaturas referiu que a candidatura mais antiga ao PRR já leva quase 2 

anos e que era para as acessibilidades 360, para os arruamentos e vias de circulação, recebeu-

se há poucos dias a informação de que essa candidatura está em lista de espera a aguardar 

dotação. Está em 15º lugar de espera. 

Disse que foi já lançado o programa de adoção de animais, algo que se pretende que seja feito 

de forma mais recorrente, uma vez que há animais em condições de ser adotados, deixa o apelo 

à população, para que, quem quiser um animal de companhia pode adotar, esta informação já 

está publicitada e a circular. Considera que é sempre um momento importante para o bem-

estar animal. Deu ainda informação que já foi, hoje, recebido o projeto de eletricidade, para 

finalizar as medições e poder lançar a obra do futuro Canil Municipal. 

Ainda outro tipo de investimentos importantes, na área da reciclagem, informou que está 

instalada uma ilha de compostagem, na Horta do Letras, é importante continuar o processo de 

compostagem comunitária, à semelhança do que aconteceu na Quinta da Faia, porque é 

efetivamente uma forma de valorizar os resíduos orgânicos que são produzidos e torná-los 

composto para ser utilizado em termos de beneficiação, sem ter que se colocar em aterro. A 

valorização de resíduos é algo cada vez mais importante a cabe a todos valorizar os resíduos, 

outras ilhas de compostagem irão acontecer. 

Informou que se realizaram duas sessões de apresentação públicas do PDM, uma em Montoito 

outra em Redondo, foram bastantes participadas, tendo sido colocadas bastantes questões, no 

intuito dos munícipes perceberem a evolução que se pretendia. O processo de discussão 

pública continua até dia 11 de março e é este o momento oportuno para que a população e 

todos os agentes possam apresentar sugestões, reclamações ou pedir esclarecimentos, porque 

se trata de um documento que, após ser aprovado, será uma referência para muito anos, ainda 

com adaptações que possam vir a ser necessárias, mas pretende-se um documento o mais 

próximo possível das necessidades para o concelho nos próximos anos.   



 

MUNICIPIO DE REDONDO  

CÂMARA MUNICIPAL 

 

 

ATA N.º 05/2024 REUNIÃO DE 26/02/2024 

 

4 

Referiu que está patente e foi inaugurada uma exposição que faz uma pequena viagem pela 

vida e obra do Professor Armando Carmelo e é sempre bom valorizar-se quem deu, ao 

Concelho de Redondo, na cultura, na escrita e na proximidade à população, na capacidade de 

introduzir a leitura em muitos e muitos jovens, é muito gratificante poder disponibilizar esta 

exposição e esta homenagem a este vulto importante da cultura redondense. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas começou por sugerir que seja colocado, com 

alguma urgência, um sinal que está em falta, na Rua do Calvário, no cruzamento com a Rua 

Manuel Joaquim da Silva, de proibição de virar à direita. 

Referiu que continua a aguardar que lhe seja entregue a listagem das ordens de pagamento 

emitidas e não pagas. 

Pretende saber qual o ponto de situação do processo de avaliação dos funcionários, referente 

ao SIADAP. 

Questionou sobre o ponto de situação dos procedimentos concursais e também dos Prémios de 

Mérito Escolar 2022/2023. 

Relativamente às comemorações dos 50 anos do 25 de abril, questionou sobre o porquê de 

estar a ser pedido às associações as atividades que têm previstas para as comemorações do 25 

de abril, uma vez que as associações já deveriam ter entregue os respetivos Plano de Atividades 

no início do ano, questiona se as associações não entregaram os Planos de Atividades. 

Perguntou se as duas Juntas de Freguesias do Concelho estão a ser envolvidas na programação 

das comemorações. Referiu que gostaria de ter acesso ao esboço prévio do programa, para 

poder dar a sua opinião. 

Em relação ao Carnaval, pretende saber se já estava previsto que 3 das associações não iriam 

desfilar no corso no domingo seguinte. Questionou ainda se já foram solicitadas as faturas, às 

associações, para se proceder ao restante pagamento. 

Questionou sobre o motivo do atraso na entrega das fotografias tiradas no “Natal é Aqui”, sabe 

que há muitas pessoas que ainda não receberam as fotografias. 
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Teve conhecimento que a Associação de Moradores das Falcoeiras, a propósito do aniversário 

que irá comemorar na Páscoa, solicitou à Câmara Municipal o apoio no pagamento das licenças 

à SPA e outras, uma vez que a câmara já pagou essas licenças de outras associações, questiona 

porque motivo esse pedido foi recusado. 

Disse que consultou as avenças que estão disponíveis na Base.gov e verificou que não consegue 

encontrar algumas, pergunta porque motivo, se a base-gov não está atualizada ou se as avenças 

não foram renovadas.   

Relativamente aos Roteiros do Presidente que iniciou na semana passada, verificou que um dos 

assuntos agendados era falar com as associações, questiona se nessa conversa foi falado o tema 

do Regulamento de Apoio ao Associativismo.   

Solicitou um balanço sobre a forma como decorreu o primeiro roteiro.   

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador Pedro Roma. 

 

O Senhor Vereador Pedro Roma começou por dar informação sobre o Serviço Educativo, que 

decorreu dentro da normalidade, tendo enfoque na construção da programação do Redondo 

em Férias – Páscoa, a destacar uma reunião entre um encarregado de Educação, a Diretora do 

Agrupamento e o Senhor Vereador, fez a explicação da situação em causa.  

Em termos culturais, felicitou as Cantadeiras de Redondo pelo 10º aniversário, sabe que o 

espetáculo foi de uma grande qualidade, verificando-se uma enorme evolução no saber estar 

em placo, na escolha musical e todo o mais, com todos os apoios que têm tido dos seus 

parceiros, mas verifica-se uma enorme evolução e por isso tem que apresentar as suas 

felicitações. 

Continuam os mais variados contactos, por parte da programação cultural, com maior enfoque 

nas comemorações do 25 de abril.  

Informou que participou, juntamente com um técnico municipal, numa reunião de grupo de 

trabalho da cultura na CIMAC. 
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Referiu que está a haver uma grande prestação de auxílio, ao Serviço de Turismo, no que 

respeita à seleção de elementos identitários de material que possa estar ao serviço de 

promoção no pavilhão da BTL 2024. 

Está a decorrer a preparação da segunda edição do workshop de pintura de azulejos, que vai 

decorrer no Museu do Barro. 

Está a ser preparada a resposta a um pedido feito por uma produtora de vídeo que está a fazer 

um documentário sobre a vida e obra de Júlio Saul Dias, uma pessoa ligada às artes e à 

cerâmica, que, não sendo redondense, teve influência não só na Olaria de Redondo, como 

também deixou cá a sua marca, está a ser feita a pesquisa sobre informação que se consiga 

encontrar e facultar à empresa que está a fazer o documentário para a RTP2. 

Relativamente ao Gabinete de Intervenção Ambiental, o Senhor Presidente já referiu a nova ilha 

de compostagem, cuja informação foi distribuída no dia de hoje, porta a porta. Mais à frente irá 

ser debatido o PAPERSU.  

Em relação ao Roteiro do Presidente, não pode deixar de referir que se conseguiu ouvir e estar 

próximo dos munícipes, nos Foros da Fonte Seca, foi um primeiro passo dado para o que se 

pretende para o concelho, estar mais próximo de todos e responder sempre que possível a 

todas as solicitações que são feitas. 

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra à Senhora Vereadora Carla Figueiras. 

 

A Senhora Vereadora Carla Figueiras deu informação de que já foram entregues à Santa Casa da 

Misericórdia de Redondo, os equipamentos que foram deliberados em reunião de câmara, 

designadamente camas articuladas e restantes acessórios. No mesmo dia, foram recebidos pela 

Câmara Municipal, alguns jogos e brinquedos cedidos pelo CLDS-4G de Redondo, que se 

destinaram aos Centros Lúdicos de Redondo e de Montoito e também à Universidade Popular 

Túlio Espanca. Ainda no mesmo dia, houve a oportunidade de ser entregue ao Senhor Provedor 

da Santa Casa da Misericórdia as duas habitações, sitas na Rua do Castelo, que estavam 

protocoladas e cedidas à câmara e cujo protocolo já tinha terminado. 
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Relativamente ao Corso Carnavalesco que foi adiado para o domingo seguinte, devido às 

condições climatéricas, tem a referir que considera que correu muito bem, a Praça da República 

voltou a encher com imensos visitantes de fora e do concelho, que se deslocaram para ver os 

foliões, considera que foi bastante participado, apesar de alguns grupos já não terem 

participado. 

De salientar que decorreu mais uma noite de fados, num ambiente muito agradável, com casa 

cheia, entre os petiscos tradicionais e um caldo verde que estava belíssimo, foi uma noite muito 

calorosa e muito bem conseguida, com bastantes aplausos. 

Apresentou publicamente os parabéns à Associação das Cantadeiras de Redondo, pelo seu 10º 

aniversário, teve oportunidade de estar no convívio de comemoração, mas tem que apresentar 

os parabéns por todo o trabalho que têm vindo a desenvolver em prol da música, dos músicos, 

da cultura e do concelho e também do movimento associativo. É uma associação que merece 

todo o reconhecimento pelo facto de terem sido pioneiras num grupo feminino de Cante 

Alentejano. 

Tinha ainda a questão do PDM, mas que o Senhor Presidente já deu informação.   

 

O Senhor Presidente da Câmara deu a palavra ao Senhor Vereador David Grave. 

 

O Senhor Vereador David Grave começou por referir a necessidade de se proceder à poda de 

árvores, principalmente na Rua do Almagre, porque as viaturas que circulam em sentido 

descendente, os camiões, já batem nas árvores e pode haver perigo. 

Informou que, no Jardim Municipal, as folhas da Palmeira estão a cair, com o vento, pelo que 

também é urgente cortar essas folhas para evitar danos. 

Salientou que, no Café Concerto, no Centro Cultural, há várias situações que foram identificadas 

aquando da concessão e que ainda não foram reparadas e já houve problemas, na sequência de 

uma fiscalização, por causa do vidro que está partido. Referiu ainda a questão do lago que se 

encontra no exterior e também da própria cobertura, já tinha referido este assunto há algum 

tempo, é necessário tratar aquele espaço exterior e uma atenção urgente naquele 

equipamento público, há também alguns ladrilhos na cozinha do café que necessitam de 
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reparação, já estavam identificadas essa necessidade à data da concessão, mas ainda não se 

resolveu. 

Referiu que no Largo da Senhora da Saúde, sobre a questão da rega das árvores, foi referido 

que a rega seria manual, no entanto, verifica-se que não existe nenhum ponto de água no 

Largo, questiona como está prevista a rega sem ponto de água. 

Relativamente ao Programa de Apoio às IPSS, que foi aprovado e entrou em vigor ainda no ano 

transato, referiu que existia verba orçamental prevista para o ano passado e essa verba não foi 

absorvida porque a câmara não despachou os pedidos que entraram e não foram atribuídos os 

apoios e este ano, já estando em fevereiro, ainda nada foi presente à reunião de câmara, 

questiona o motivo do atraso e o porquê de não ter sido apresentado à câmara nenhum apoio 

requerido pelas IPSS’s. 

Em relação ás pavimentações, sabe-se que há um levantamento enorme de estradas e 

caminhos, inclusive em espaço urbano, que carecem de pavimentação, algumas com utilização 

de betuminoso, no entanto, tem a salientar o facto do Largo dos Bombeiros Voluntários ter o 

alcatrão já bastante danificado, não só o pavimento, mas também todo o muro em frente, 

aquela zona merecia alguma dignidade, porque se trata de uma zona central e movimentada, 

por isso considera que é urgente fazer uma intervenção naquele espaço.  

Questionou se em março os funcionários já vão receber os retroativos referentes às 

progressões, no âmbito do SIADAP, inclusivamente os trabalhadores das escolas e do Centro de 

Saúde. 

Referiu que tomou conhecimento que houve uma visita, ou inspeção, por parte dos técnicos do 

ambiente, da CCDRA, questiona em que consistiu essa visita/inspeção. 

Disse que nas traseiras do edifício da sede da Universidade Popular Túlio Espanca – Polo de 

Redondo, carece de bastante limpeza, existe por ali muita erva, entulho e lixo, carece de 

limpeza urgente. 

Relativamente ao novo programa, criado agora, que é o Roteiro do Presidente, concorda 

plenamente, aguarda que não sirva apenas para tirar fotos para as redes sociais e que seja para 

o que é realmente importante que é ouvir aa pessoas, os empresários e aproveitar que se anda 

na rua e ver aquilo que há muito é falado nas reuniões e que não se resolve. Pode dar como 
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exemplo uma situação que já vem do anterior mandato, que é a questão do pavilhão, da 

canalização, em que não se pode beber água daquelas torneiras porque sabe a ferro, é urgente 

fazer uma intervenção na canalização do pavilhão, foi feita uma intervenção na canalização da 

parte dos balneários, dos chuveiros, a canalização está por fora, considera que é de bastante 

fácil resolução. 

Ainda no âmbito do roteiro, relativamente ao campo de jogos da Tapada Municipal continua 

com as marcações por fazer, devia estar em condições de ser utilizado e continua por terminar. 

O mesmo acontece com os campos de Paddel, tão falados que foram, havia tantas ideias, 

localizações e ainda não há qualquer avanço. 

Sobre a informação que obteve de que em abril a câmara irá ficar com menos um motorista de 

transporte de passageiros, questionou o que está pensado para resolver o problema, uma vez 

que com dois motoristas por vezes já há constrangimentos, com apenas um e tendo em conta 

as questões legais, de pausas obrigatórias dos motoristas, entre outras, será ainda mais difícil, 

uma vez que o concurso não avançou, questiona o que está pensado para resolução do 

problema que carece de resolução para já.  

     

O Senhor Presidente da Câmara, relativamente às intervenções dos Senhores Vereadores, 

registou as sugestões e considerações, começou por responder às questões colocadas pela 

Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas, agradecendo a informação referente à falta de sinal, 

irá ser colocado. 

As listagens solicitadas serão entregues logo que possível. 

Quanto ao SIADAP, o processo de avaliação dos funcionários está todo entregue, todos têm 

conhecimento da sua avaliação, agora irá realizar-se a reunião da comissão para se fechar o 

assunto e serem pagos, com o vencimento de março, todos os retroativos.    

Sobre os procedimentos concursais, informou que não houve mais evolução do que a que é 

conhecida. A questão do motorista de transporte de passageiros, obrigou a que se olhasse para 

esse procedimento que está a decorrer, mas que não terá ninguém com os requisitos 

obrigatórios para que seja admitido e por isso, logo que se tomou conhecimento de que não 

havia vontade de renovação do motorista em regime de avença, imediatamente se começaram 
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a fazer contactos para tentar encontrar uma solução, mas não é fácil encontrar quem queira 

exercer esta atividade para as Câmaras Municipais, devido ao vencimento aplicável. 

Em relação aos prémios de Mérito Escolar o assunto devia ter vindo a esta reunião, está com o 

Vereador Pedro Roma, irá tratar do assunto rapidamente para vir à próxima reunião. 

Relativamente aos planos de atividades das associações, informou que, apesar de terem sido 

solicitados, nem todas as associações entregaram. 

Informou, sobre as comemorações dos 50 anos do 25 de abril, a equipa que está a fazer o 

programa ainda tem apenas um esboço, que será depois discutido entre o executivo e também 

para falar com as freguesias, para poderem dar os seus contributos. Como sabem a Assembleia 

Municipal está a trabalhar num programa que será transversal e abrangente a todas as ideias e 

intenções.  

Sobre o Carnaval, sabendo que o corso foi adiado para o período em que já decorre a 

Quaresma, sabe-se de antemão que há grupos que não participam, como é o caso dos 

escuteiros, os grupos que não participaram, avisaram atempadamente. 

A questão das faturas entregues não tem conhecimento sobre o ponto de situação, mas o 

processo está a ser gerido pelo Gabinete de Associativismo. 

As fotografias do Natal estão disponíveis, as pessoas que as tiraram não as têm procurado, mas 

estão disponíveis para poderem levantar. 

Quanto ao pedido da Associação de Moradores das Falcoeiras, para pagamento de licenças à 

SPA e outras, informou que há atividades que as associações fazem de sua iniciativa e há outras 

atividades conjuntas com a câmara, em que a câmara propõe iniciativas conjuntas, a câmara 

não tem responsabilidade de pagar as licenças das atividades que são da iniciativa das 

associações, dos eventos que levam a efeito de sua própria iniciativa. 

Relativamente às avenças publicitadas na base.gov, referiu que vão sendo publicitadas à medida 

que são assinadas, poderá ver-se alguma situação mais especifica, se houve algum problema. 

Em relação ao Roteiro do Presidente, trata-se fundamentalmente de ter datas e horas em que 

anda na rua e em que as pessoas sabem que anda na rua, porque não anda tanto na rua como 

gostaria, o roteiro divide-se em duas partes, uma em que anda efetivamente na rua a ver 

pequenos pormenores, ter conhecimento de situações particulares que cada pessoa lhe vai 
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colocando, tem havido ao longo dos anos as assembleias participativas, onde as pessoas têm 

participado e agora é também para terem essa possibilidade de ter uma data e um local onde 

podem ir ter com o presidente, colocar as suas questões e ter voz no sentido de darem algumas 

informações. Disse que falou com associações, mas não falaram sobre o Regulamento. 

Respondendo às questões colocadas pelo Senhor Vereador David Grave, registou a questão da 

poda das árvores, ainda não é a altura, mas há situações em que tem que ser feito agora, por 

ser urgente. 

A situação do levantamento feito no Café Concerto, de situações que carecem de reparação, 

estão identificadas e já foi dada indicação aos serviços. 

A questão da rega no Largo da Senhora da Saúde, há no Centro de Acolhimento ao Turista, um 

“T” onde é possível tirar água para fazer a rega. 

Relativamente às candidaturas das IPSS’s, informou que algumas cumprem o Regulamento, 

outras não cumprem, mas já está a ser preparada a minuta de protocolo/ acordo, que tem que 

ser assinado entre as partes, como consta do Regulamento, para as entidades que irão 

beneficiar dos apoios. 

A questão da pavimentação, já tem uma lista das várias ruas que carecem de reparação, vão ter 

que ser medidas, para que seja feito um procedimento único de adjudicação desse serviço. 

Deixa o alerta aos Vereadores para que façam chegar informação de situações que tenham 

conhecimento. 

Informou que houve uma visita por parte de técnicos da CCDRA, por coincidência, foi referente 

a um assunto falado na última reunião, sobre os resíduos resultantes da movimentação de 

terras que estão junto ao cemitério, deram-se os esclarecimentos solicitados, não havendo 

nada de grande gravidade nos assuntos falados. 

A questão dos entulhos e de ervas, referiu que os cantoneiros andam a cortar erva e estão 

também a ser aplicados herbicidas, como é do conhecimento de todos.    

Relativamente à canalização do pavilhão, precisa ser substituída, está identificada essa 

necessidade, tal como acontece com a marcação das balizas no campo de jogos da Tapada 

Municipal. 
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Sobre a situação do motorista, como já referiu, começou a ser tratada logo que se tomou 

conhecimento que se iria ficar sem um dos motoristas, começou a fazer contactos, havia 

funcionários com interesse na função, mas apenas se a câmara suportasse os custos das 

formações necessárias e isso não pode acontecer, tem que ser a pessoas a assumir essa 

despesa. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas interveio dizendo que concorda com a realização 

do corso carnavalesco no domingo seguinte, sabendo que já é tempo de Quaresma, o que 

questiona é se os grupos avisaram atempadamente. 

 

O Senhor Presidente informou que os grupos informaram atempadamente.    

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas relativamente à questão da Associação das 

Falcoeiras, disse que percebe que não pode ser a câmara a assumir todas as despesas, no 

entanto, como já referiu na última reunião, quem toma esse tipo de decisões é a Câmara 

Municipal, quer seja para dar apoio, seja para não dar apoio, não é um serviço da câmara que 

diz à associação que não pagamos, é uma decisão que tem que ser tomada pela câmara. 

Por último, relativamente à resposta dada sobre o Roteiro do Presidente, disse que ficou 

contente, achou importante que o Presidente dedicasse tempo na rua, para tomar diligências e 

ficar por dentro de vários assuntos, no entanto, o que se constatou através de fotografias, foi 

que se trata de um Roteiro do Executivo em Permanência, foram reuniões do executivo em 

permanência com os particulares, com as associações e não sabendo o que lá se passou, só 

espera que não se trate daquelas reuniões que todos fazem antes das eleições autárquicas, 

porque se assim for, perde o efeito que poderia ter nas populações.   

 

O Senhor Presidente da Câmara informou que reúnem com as associações todas duas ou três 

vezes por ano, já teve várias reuniões com as associações este ano, sem qualquer roteiro, e vai 

continuar a ser assim, faz questão, sempre que pode, de estar presente nas reuniões com as 

associações. No dia que for o Roteiro de Redondo não vai conseguir reunir com as associações 
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todas. O que é feito no roteiro é uma otimização de gestão de agenda, é esse o modelo, em 

termos de tempo, é o Roteiro do Presidente porque é quem está todo o dia, é o Presidente, 

com o Gabinete de Apoio, mas onde pode aparecer o Vereador ou a Vereadora quando se 

quiserem juntar. 

 

A Senhora Vereadora Maria Inácia Cachopas salienta que considera que era a altura própria 

para se ter falado do Regulamento de Apoio ao Associativismo, porque se trata de um assunto 

que já vem atrasado desde o anterior mandato. Agradece o convite de se poder juntar ao 

roteiro.  

 

O Senhor Vereador David Grave interveio para referir que também tem feito, o Roteiro do 

Vereador da CDU, deu informação que no passado dia 22 reuniu com o Chefe de Finanças de 

Redondo, onde estava também a Diretora Distrital de Finanças e não houve fotos, porque não 

era esse o objetivo. 

Já no ano passado tinha alertado para a questão dos serviços públicos, em que há assuntos que 

a câmara não tem competência para resolver, mas que pode ter a sua influência, pela 

instituição que é, recorda que em setembro trouxe a preocupação do encerramento dos 

Serviços da Segurança Social de Redondo, em determinados períodos, porque era altura de 

férias, com menos pessoal e as pessoas que tivessem assuntos para resolver em determinados 

dias tinham que se deslocar ao Alandroal e estamos a chegar novamente a essa altura e o 

problema vai voltar a a acontecer.  

Nesta reunião que a CDU pediu para reunir com as finanças, foi para tentar perceber porque 

razão os serviços estão a ser encerrados, há algum tempo, na hora do almoço, se se prendia 

com falta de pessoal, o que se verifica é que não há falta de pessoal no quadro do Serviço de 

Finanças de Redondo, está preenchido, o problema é que o Serviço de Finanças de Borba que 

ficou sem quadros e, entretanto, é o Serviço de Redondo que anda a dar apoio a Borba e a 

assegurar, não só a nível de chefia, como também de técnicos e para se resolver um problema 

de outro concelho é o Concelho de Redondo que está a dar resposta. Há muitas preocupações, 

porque a Autoridade Tributária há 30 anos que não abre concurso público para admissão de 
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pessoal, vão resolvendo o problema com questões de mobilidade, recorrendo muitas vezes às 

câmaras e pondo em causa serviços das câmaras. 

Considera que, em termos de Serviço de segurança Social, em que agora até há várias reuniões 

devido às novas competências, o assunto deve ser abordado entre o Presidente ou a Vereadora 

do Pelouro e o Diretor da Segurança Social, tem que se marcar uma posição, para evitar que em 

agosto o serviço esteja novamente encerrado. Há que recordar que os serviços estão instalados 

num espaço que a câmara lhes disponibilizou para se instalarem e o serviço não fechar. 

Que se aproveite o Roteiro para se encontrarem resoluções para os problemas. 

 

O Senhor Presidente da Câmara referiu que há coisas que não se resolvem, nem se fazem com a 

celeridade que todos gostariam, no entanto, salientou que, com a questão da transferência de 

competências na área da Saúde, conseguiram-se uma série de benefícios, que de outra forma 

não se conseguiriam, apesar de se continuar com problemas dos horários dos Centros de 

Saúde, anda-se a negociar essa questão. Há um trabalho a ser feito no dia a dia, exatamente 

com a vertente referida pelo Vereador, que se continua a fazer, apesar de não se propagandear, 

faz parte do dia a dia. Há um equilíbrio que tem que se tentar fazer junto das entidades. 

 

ORDEM DE TRABALHOS 

1. Decisões do Presidente 

2. Expediente 

3. Subsídios 

4. Atribuição de Lote na Zona industrial de Redondo 

5. Atribuição de toponímia em Montoito 

6. Plano de Ação de Resíduos Urbanos do Município de Redondo 

7. Procedimento concursal no âmbito do projeto Radar Social  

8. Redução Garantia Bancária PARQUE AMBIENTAL DE MONTOITO 

9. Redução Garantia Bancária LARGO ROMÃO AMBRÓSIO  

10. Redução Garantia Bancária CENTRO DE APOIO A MICRO-EMPRESAS DE REDONDO  

11. Empreitada de Construção de Extensão de Saúde de Montoito  
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1. Decisões do Presidente 
Presente a lista de pagamentos efetuados. 

A Câmara Municipal tomou conhecimento. 

 

2. Expediente 
Presente o documento com o registo nº 2753, anúncio 18172/2024, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio 

descrito no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o documento com o registo nº 3233, anúncio 22437/2024, solicitando informação 

sobre a intenção da Câmara Municipal exercer o direito de preferência relativamente ao prédio 

descrito no anúncio. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta não exercer o direito de 

preferência. 

 

Presente o requerimento, registado sob o número 4163/24, em 23/02/2024, em que é 

solicitada, por António João Inverno Matias, a autorização especial de ruído para a realização do 

evento “Karaoke Party”, a realizar no Café Concerto, em Redondo, no dia 08/03/2024, até às 

02h do dia 09/03/2024. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta deferir o pedido. 

 

3. Subsídios 
Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, em que refere que no dia 08 de março é 

comemorado o Dia Internacional da Mulher. A data celebra as muitas conquistas femininas ao 

longo dos últimos séculos, mas também serve como um alerta sobre os graves problemas de 

género que persistem em todo o mundo.  

O Município de Redondo é composto na sua maioria por Mulheres, cerca de 190.  
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Como forma de celebrar esse dia, pretende-se oferecer um voucher a todas as mulheres, que à 

data de 08 de março de 2024 estão a trabalhar no Município de Redondo, ou a colaborar com o 

mesmo, independentemente do seu vínculo laboral.  

Assim, ao abrigo da alínea q), artº 33, da Lei 75/2013 de 12 de setembro, propõe à Câmara 

Municipal que delibere sobre a oferta dos referidos vouchers.  

Voucher pessoal e intransmissível. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada.  

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o NIPG 1516/24, requerendo apoio 

à natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir o valor de 650,00€ 

(seiscentos e cinquenta euros), conforme estabelecido no artigo 4.º do Normativo Municipal de 

Apoio à Natalidade, sendo o valor de 500,00€ (quinhentos euros) pago como apoio à natalidade 

e o valor de 150,00€ (cento e cinquenta euros) será pago mediante apresentação de 

comprovativo de despesas. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o NIPG 20107/23, requerendo apoio 

à natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir o valor de 1.125,00€ (mil 

cento e vinte e cinco euros), conforme estabelecido no artigo 4.º do Normativo Municipal de 

Apoio à Natalidade, sendo o valor de 750,00€ (setecentos e cinquenta euros) pago como apoio 

à natalidade e o valor de 375,00€ (trezentos e setenta e cinco euros) será pago mediante 

apresentação de comprovativo de despesas. 

 

Presente a candidatura de apoio à natalidade registada sob o NIPG 21076/24, requerendo apoio 

à natalidade, nos termos do artigo 4.º do Normativo Municipal de Apoio à Natalidade.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta, atribuir o valor de 1.125,00€ (mil 

cento e vinte e cinco euros), conforme estabelecido no artigo 4.º do Normativo Municipal de 

Apoio à Natalidade, sendo o valor de 750,00€ (setecentos e cinquenta euros) pago como apoio 
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à natalidade e o valor de 375,00€ (trezentos e setenta e cinco euros) será pago mediante 

apresentação de comprovativo de despesas. 

 

Presente a proposta do Senhor Presidente da Câmara, no âmbito do apoio prestado pela 

Câmara Municipal às Associações Humanitárias do Concelho, propõe a atribuição, à Cruz 

Vermelha Portuguesa – Delegação de Redondo, do valor de 6.000,00€ (seis mil euros), como 

subsídio anual. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta conceder o subsídio proposto.  

 

4. Atribuição de Lote na Zona Industrial de Redondo  
Presente o requerimento registado sob o nº 14235, em 22/12/2020, em que é demonstrado o 

interesse na aquisição de um lote na Zona Industrial de Redondo, com a área de cerca de 

3.000m2. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a alineação do lote nº 60 

da Zona Industrial de Redondo, em Redondo, descrito na Conservatória do Registo Predial de 

Redondo sob o número 4091/20111223, da Freguesia de Redondo e inscrito na matriz sob o 

artigo 6083, da Freguesia de Redondo, pelo valor de 18.625,00 (dezoito mil seiscentos e vinte e 

cinco euros), a alienação é feita nos termos e regras previstas no normativo aprovado para a 

Zona Industrial de Redondo – 2ª fase.  

 

5. Atribuição de Toponímia em Montoito  
Presente a proposta de atribuição de topónimos, em Montoito, a referida proposta foi aprovada 

pela Comissão Municipal de Toponímia a 04 de abril de 2022, tendo a Freguesia de Montoito 

aprovado, por unanimidade e em minuta, na reunião do executivo realizada a 20 de fevereiro 

de 2024, a denominação de doze ruas na Vila de Montoito, para a integração da Toponímia do 

Concelho de Redondo, ficando as mesmas com a seguinte designação: 

  Rua 1 (antes do campo de futebol) – Caminho Municipal de Pero Anes;  

 Rua 2 (frente ao campo de futebol) – Rua Manuel Mendes Vieira; 

 Rua 3 (lateral da Freguesia de Montoito) – Travessa da Telescola; 
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 Rua 4 (junto ao poço da vila) - Travessa do Poço da Vila; 

 Rua 5 (junto à Rua da Ladeira) – Beco do Espírito Santo;  

 Rua 6 (junto ao Lusitaurus) – Estrada da Ribeira Abaixo; 

 Rua 7 (junto ao parque ambiental) – Rua do Parque de Feiras; 

 Rua 8 (frente ao lar) – Avenida da Ordem de Malta; 

 Rua 9 (lateral do lar) – Travessa da Casa do Povo; 

 Rua 10 (junto à ABOV) – Rua do Lagar; 

 Rua 11 (zona industrial) – Rua da Vigia; 

 Rua 12 (Junto ao Tendeiro) – Rua Manuel Palma Frade; 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta de atribuição 

de toponímia, na Vila de Montoito, nos termos propostos. 

  

6. Plano de Ação de Resíduos Urbanos do Município de Redondo  
Presente e explicado o Plano de Ação de Resíduos Urbanos do Município de Redondo.   

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar o PAPERSU 2030 do 

Município de Redondo, o qual deverá ser enviado para a Comissão de Coordenação e 

Desenvolvimento Regional do Alentejo e para a Agência Portuguesa do Ambiente para emissão 

de parecer. Após a receção do parecer das referidas entidades será novamente apresentado a 

reunião de câmara, para aprovação e submissão à Assembleia Municipal.   

 

7. Procedimento Concursal no âmbito do Projeto Radar Social 
Presente a proposta de abertura de procedimento concursal comum para constituição de 

relação jurídica de emprego público, em regime de contrato de trabalho em funções públicas a 

termo resolutivo certo, com a duração de 24 meses, para recrutamento de dois postos de 

trabalho na carreira de técnico superior, no âmbito do Radar Social, sendo 1 posto de trabalho 

na área funcional de psicologia, outro posto de trabalho na área funcional de Gestão.  

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta aprovar a proposta apresentada. 
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8. Redução Garantia Bancária PARQUE AMBIENTAL DE MONTOITO 
Presente a informação do Chefe de Divisão Administrativa e Financeira que de seguida se 

transcreve:  

“Adjudicatário: ECIMOP - CONSTRUÇÃO CIVIL, OBRAS PUBLICAS E PARTICULARES, ARQUITETURA 

E ENGENHARIA S.A. 

Considerando que, solicitou o adjudicatário da empreitada em referência a redução de 10% - 5.º 

ano da garantia bancária n.º 0297.016649.093, dada como garantia inicial, sobre a CGD – Caixa 

Geral de Depósitos. 

Analisada a pretensão do requerente e consultado o respetivo processo, e com base no parecer 

técnico da DOSU – Divisão de Obra e Serviços Urbanos, em anexo, cumpre informar: 

- Que o montante da garantia bancária n.º 0297.016649.093 é de 3.281,33€ (três mil duzentos e 

oitenta e um euro e trinta e três cêntimos) correspondente a 10% do valor inicial da empreitada; 

N.º da Garantia: 0297.016649.093  

Valor da Garantia; 3.281,33€    

Entidade Bancária: CGD – Caixa Geral de Depósitos   

Redução de 30%: 3.281,33 € 

Face ao exposto, e tendo em conta o disposto na alínea a) do n.º2 do artigo 3.º do Decreto-Lei 

n.º 190/2012 de 22 de agosto, julga-se sem inconveniente que as cauções prestadas, possam ser 

libertadas.” 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta libertar as garantias bancárias nos 

termos propostos. 

 

9. Redução Garantia Bancária LARGO ROMÃO AMBRÓSIO 
Presente a informação do Chefe de Divisão Administrativa e Financeira que de seguida se 

transcreve:  

“Adjudicatário: ECIMOP - CONSTRUÇÃO CIVIL, OBRAS PUBLICAS E PARTICULARES, ARQUITETURA 

E ENGENHARIA S.A. 



 

MUNICIPIO DE REDONDO  

CÂMARA MUNICIPAL 

 

 

ATA N.º 05/2024 REUNIÃO DE 26/02/2024 

 

20 

Considerando que, solicitou o adjudicatário da empreitada em referência a redução de 15% - 4ª 

ano e 10% 5º ano, da garantia bancária n.º 0297.016827.293, dada como garantia inicial, sobre 

a CGD – Caixa Geral de Depósitos. 

Analisada a pretensão do requerente e consultado o respetivo processo, e com base no parecer 

técnico da DOSU – Divisão de Obra e Serviços Urbanos, em anexo, cumpre informar: 

Que o montante da garantia bancária n.º 0297.016827.293 é de 3.000,00€ (três mil e euros) 

correspondente a 10% do valor inicial da empreitada; 

N.º da Garantia Valor da Garantia Entidade Bancária Redução 

0297.016016.693 3.000,00 €  CGD – Caixa Geral de Depósitos 3.000,00 €  

    

Face ao exposto, e tendo em conta o disposto na alínea a) do n.º2 do artigo 3.º do Decreto-Lei 

n.º 190/2012 de 22 de agosto, julga-se sem inconveniente que as cauções prestadas, possam ser 

libertadas. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta libertar as garantias bancárias nos 

termos propostos. 

 

10. Redução Garantia Bancária CENTRO DE APOIO A MICRO-EMPRESAS DE REDONDO 
Presente a informação do Chefe de Divisão Administrativa e Financeira que de seguida se 

transcreve:  

Adjudicatário: INDICE R ENGENHARIA E CONSTRUÇÃO LDA (anteriormente designada por Garfive 

Lda, conforme certidão permanente em anexo) 

Considerando que, solicitou o adjudicatário da empreitada em referência a redução total, da 

garantia bancária n.º 0339.008039.093, dada como garantia inicial, sobre a CGD – Caixa Geral 

de Depósitos. 

Analisada a pretensão do requerente e consultado o respetivo processo, e com base no parecer 

técnico da DOSU – Divisão de Obra e Serviços Urbanos, em anexo, cumpre informar: 
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Que o montante da garantia bancária n.º 0339.008039.093 é de 27.427,28€ (vinte e sete mil 

quatrocentos e vinte e sete euros e vinte e oito cêntimos) correspondente a 10% do valor inicial 

da empreitada; 

N.º da Garantia Valor da Garantia Entidade Bancária Redução  

0339.008039.093 27.427,28€  CGD – Caixa Geral de Depósitos 27.427,28€  

    

Face ao exposto, e tendo em conta o disposto na alínea a) do n.º2 do artigo 3.º do Decreto-Lei 

n.º 190/2012 de 22 de agosto, julga-se sem inconveniente que as cauções prestadas, possam ser 

libertadas. 

A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta libertar as garantias bancárias nos 

termos propostos. 

 

11. Empreitada de Construção de Extensão de Saúde de Montoito 
A Câmara Municipal deliberou por unanimidade e em minuta retirar o presente ponto da ordem 

de trabalhos da reunião de câmara.  

 

Intervenção do Público 

Não houve público presente na reunião. 

 

ENCERRAMENTO 

Não havendo outros assuntos a tratar nesta reunião, o Senhor Presidente declarou encerrada a 

ordem de trabalhos, eram 17:00 horas. 
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